



Erfolgreicher Bieranstich in Eggstätt

Beitrag

Ein Auftakt nach Maß gelang der Gemeinde Eggstätt angesichts der beiden Ortsvereinsjubiläen von Feuerwehr (150 Jahre) und Trachtenverein (100 Jahre). Gemeinsam packten sie die Vorbereitungen vor über zweieinhalb Jahren an und miteinander sorgten sie für einen Bieranstich, so wie man ihn sich wünscht. Die Obinger Blasmusik sorgte für den Bayerischen Defiliermarsch nachdem die Festbier- und Weißbier-Fässer des Hofbräuhauses Traunstein und der Klosterbrauerei Baumburg von Schirmherr Christian Glas und von Feuerwehr-Festleiter Benjamin Riedl mit ein paar Schlägen angezapft wurden.

Den Bieranstich lautstark verkündeten über das Festzelt hinaus die Eggstätter Moosböllerer unter der Leitung von Ersten Schützenmeister Michael Lex. Auf jeden Schlag beim Anzapfen gab es einen Schuss – insgesamt waren die Böllerer bei den zwei Faß-Anstichen sechsmal zu hören. Für Christian Glas, bei beiden Jubiläums-Vereinen Ehrenmitglied, war es ein großes Anliegen, sich bei den Vereinen, Vorstandschaften, gemeinsamen Festausschuss und bei allen, die in irgendeiner Weise mit Hand- und Spanndiensten zum Gelingen der Veranstaltungen beigetragen haben und noch beitragen werden, ein herzliches „Vergelt’s Gott“ zu sagen nachdem die Festleiter Ludwig Estner (Trachtenverein) und Benjamin Riedl (Feuerwehr) die ersten Willkommensgrüße an die überaus vielen Besucher zum Festanfang richteten und sich bei den Brauereien und bei Festwirt Wolfgang Kirner für das gute Vorbereiten bedankten. Ein paar Schnalzer- und Plattler-Einlagen machten Appetit auf das kommende Wochenende, wenn im Eggstätter Festzelt am Samstag, 17. Juni der Jubiläumsabend des Trachtenvereins und tags darauf das Trachtenjubiläum mit Gottesdienst (10 Uhr) und mit anschließendem Festzug gefeiert wird.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Bieranstich in der Gemeinde Eggstätt

Nach dem Anstich von links: Festleiter Trachtenverein Ludwig Estner, Brauereichef Maximilian Sailer, Trachtenvorstand Siegfried Hundhammer, Richard Hundhammer vom Hofbräu Traunstein, Feuerwehr-Vorständin Lisa Weber, Schirmherr Christian Glas, Feuerwehr-Festleiter Benjamin Riedl sowie von der Klosterbrauerei Braumeister Andreas Goblirsch und Geschäftsführer Nik Tapper.













**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bieranstich
2. Eggstätt